



世界への
プレゼントになろう

2015-16年度 国際ロータリーのテーマ

Weekly

尾張旭 ロータリークラブ

会長 古橋エツ子 幹事 森井 晴生 クラブ会報 桜井 雅博
 例会日 毎週金曜日 12:30 例会場 〒488-0801 尾張旭市東大道町原田2570-3
 事務局 尾張旭市商工会館 TEL 0561-54-1263 FAX 0561-54-8945
 E-mail : jimu@owariasahi-rc.org URL : http://www.owariasahi-rc.org



本 日 第2202回 2016年6月16日(木) No. 2087

本日のプログラム Today's Program

点 筷

ロータリーソング 「奉仕の理想」

夜間例会

於日本料理「伊勢」

担当者:親睦活動委員会

前 回 第2201回 2016年6月10日(金) 記 錄

○齊唱：「我等の生業」

出席者：会員21名中18名出席 出席率 85.71%

前々回補正出席率 5月27日分 95.23%

会長あいさつ 古橋 エツ子



会長に就任したとき、
1年は長いなあ～と思ったのですが、アッという間の1年でした。
その間、加藤副会長や
森井幹事さんを始め、
クラブの皆さんにしっかりと支えていただい

たお蔭で何とかお役目を果たすことができました。ありがとうございました！2015-2016年度のテーマを「ロータリーの伝統を確認しよう！」と掲げました。それは、私自身がロータリーの伝統を通してしっかりと学ぼうと思ったか

らです。私は入会後の初めての地区研修で、リーダーの方に「奉仕とはどのような意味か？」と質問したら、「お金を出すこと」と答えられちょっと驚きました。しかし、日を重ねながら理解をしようと努力しているなかで、飯田先生の卓話「職業を通して奉仕」を伺って理解が深まりました。ロータリークラブを創設されたポール・ハリスさんは、見識の高い男性です。私たちは、彼の多様性と寛容さという想いを継ぐとともに発展させることも大切です。ロータリークラブは、男性が多いです。それは、「心理学で、人間は自分と同じ境遇で育った同じような外見の人に親近感を抱く」といわれているように、グループのトップに居る人が男性だと男性を選ぶ確率が高くなるからだそうです。そのため、最近は女性の入会を増やそう！との声が高いです。しかし、『ロータリーの友』に掲載されていたように、女性であれば良いのではなく「ロータリアンとして相応しい人」であることだと思います。結びに、会長経験を契機にロータリーの伝統を確認しつつ、尾張旭ロータリークラブの発展に繋げたいと願っています。

ロータリー親睦活動月間

例会予定	6月24日(金)	7月1日(金)	7月8日(金)	7月15日(金)
	定款6-1による 休会	卓話担当者：山田 直樹君 卓話者：山田直樹 次年度 会長 演題：「会長所信表明」	卓話担当者：各委員会 卓話者：" " 演題：「各委員会 事業説明」	卓話担当者：各委員会 卓話者：" " 演題：「各委員会 事業説明」

幹事報告

・6/9 (木) 東尾張分区 現・次期会長・幹事会

於ホテルオークラレストラン 桃花林

古橋 エツ子会長・森井幹事・山田会長エレクト・

事務局 出席

次回の例会：夜間例会 於日本料理「伊勢」19:00～

ニコボックス

○会長として、一年間支えていただきましてありがとうございました。 古橋 エツ子君

○本日、ここでの最終例会になりました。一年間至らぬことだらけでしたが、皆様ありがとうございました。 森井 晴生君

○エツ子年度の最終卓話を職業奉仕委員会が担当させていただきます。 古橋 裕志君

○古橋裕志職業奉仕委員長の卓話で勉強させていただきました。 楽しみです。 古橋 エツ子君・浅野 善吉君

飯田 幸雄君・金森 俊輔君

○本年度青少年奉仕委員会をささえて頂きありがとうございました。 井田 武憲君

○私、本日本年度最終例会です。一年間お世話になりました。 加藤 清久君

○広報委員会を担当致しました。一年間ありがとうございました。 桜井 雅博君

○一年間お世話になりました。御苦労さまでした。 谷口 伸夫君・富田 晃君

○一年間休まず参加できました。楽しい一年間でした。古橋会長ごくろう様でした。 舟橋 龍秀君

○国際奉仕委員長・45周年事業を無事終えて。 篠輪 良孝君

○古橋エツ子会長、森井幹事を中心にすばらしい一年がすぎました。感謝致します。 山田 直樹君

○今年度一年間御協力ありがとうございました。次年度も宜しく御願いいたします。 職業奉仕委員会

○広報委員会です。RI世界大会を始め、皆さまの記念の写真集を作りたいと思いますので、事務局までお願い致します。 桜井 雅博君

○国際大会の写真を会長有難うございました。まっこりお酒お口に合わず申し訳ありませんでした。高島 昇君

○古橋エツ子会長、記念写真写真ありがとうございます。 加藤 清久君・古橋 裕志君

○梅雨、いまだに気配なし。本日32度だそうです。体調に留意しましょう。 加藤 清久君

○飯田先生、RI世界大会では大変お世話になりました。 桜井 雅博君

卓話



「職業奉仕について」 職業奉仕委員長
古橋 裕志

去る3月に地区職業奉仕委員長会議が催されました。会員の方々の中には、「職業奉仕」とは今一つ理解されていない部分があり、今回オートスライドによる「職業奉仕について」解りやすく説明がなされ、ある程度理解されたような気がいたします。その一部を紹介しますと、

○職業奉仕とは

ロータリーの原点
ロータリー活動の根幹
ロータリーの金看板

○職業奉仕は解りにくい

他の四大奉仕と比べると説明しにくい、具体的に何をすれば良いか、社会奉仕とは、どう違うのか。

○職業奉仕の考え方

クラブ奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕は、何々に「対して」の言葉を入れると解りやすく、職業奉仕は職業「に対して」ではなく、自分の職業「を通して」を入れることによって説明しやすい。

職業奉仕のキーワード、ロータリーの目的、四つのテスト、奉仕の理念、倫理等、紹介されました。

その中で、私が頭に残るのは「思いやりの心」

これは、論語の一節「恕」です。いづれにしましても、対外的、対内的にも純粋な気持ちでアピールすることが大事で、それがロータリー。奉仕活動が継なるロータリーの「心」では

ロータリーの目的

Rotary

- 意義ある事業の基礎として、奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある
具体的には次の各項を推奨することにある
- ① 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること
 - ② 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものとすること
 - ③ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること
 - ④ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的なネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること

社会奉仕と職業奉仕の違い

Rotary

